

Ciudad de Mexico a 25 de septiembre del 2023

## **AVISO A LOS PARTICIPANTES**

## PRIMERA EMISIÓN ELECTRÓNICA DE UN TÍTULO DE CAPITALES.

El pasado 15 de septiembre del año en curso la emisora informó a través de un aviso de derechos la realización del **canje de más de 836 títulos accionarios físicos a electrónicos** de las series "1" y "C-1" que actualmente se encuentran bajo la custodia del Indeval.

Es así como "El Puerto de Liverpool, S.A.B. de C.V." (LIVEPOL) una de las empresas de almacenes departamentales de línea completa más grandes del país y forma parte de la familia de emisoras del Grupo BMV, se posiciona como la **primera emisora** en ser parte de la migración a Títulos Electrónicos de capitales.

La emisión de dicho título se encuentra bajo resguardo en una **bóveda electrónica** la cual cumple con los requisitos de seguridad y con el objetivo de reducir o eliminar las pérdidas de información de acuerdo con las características generales de seguridad informática contenidas en el estándar internacional emitido por la organización internacional denominada *International Standard Organization* bajo la referencia **ISO 27002:2013**.

De esta manera, junto con Liverpool marcamos un hito en la historia de las emisiones ya que abrimos camino a la migración de títulos electrónicos. Con el cambio al nuevo título electrónico depositado, se simplifica el proceso de pagos de derechos apoyando el **desarrollo del mercado financiero en México**.

Atentamente

Dirección de Operación y Liquidación